

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

La Junta convoca un referéndum sobre el tránsito en la boleta de noviembre

La Junta de Comisionados del Condado de Gwinnett recientemente convocó un referéndum sobre el tránsito para ser llevado a cabo en la boleta de la Elección General del 5 de Noviembre. Si los votantes lo aprueban, el referéndum de tránsito impondría un impuesto sobre las ventas del 1 por ciento durante 30 años para financiar hasta 75 proyectos de tránsito en Gwinnett.

Los proyectos de tránsito incluyen un servicio de transporte al Aeropuerto Internacional Hartsfield-Jackson de Atlanta, sistemas de tránsito de alta capacidad como tránsito rápido en autobús y tránsito rápido en autobús ligero, cobertura mejorada y ampliada del condado por autobuses locales y más instalaciones de transferencia de tránsito, así como la expansión del microtránsito que proporcionaría una cobertura del 100 por ciento en todo el condado. El nuevo referéndum de tránsito no incluye tren pesado ni MARTA.

El SPLOST dedicado al tránsito sería pagado por todos los consumidores que compren bienes en Gwinnett. Para obtener más información, visite [GwinnettCounty.com/YourRide](https://www.gwinnettcountry.com/YourRide).

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Conozca el Plan de Área Pequeña de Centerville

¿Quiere tener un papel en la formación del futuro de Centerville? Únase a nosotros en la Casa Abierta del Plan de Área Pequeña de Centerville para compartir sus comentarios sobre las recomendaciones del proyecto y las ideas de reurbanización el Miércoles 14 de Agosto de 3:00pm a 7:00pm en OneStop Centerville.

Visite [GwinnettCounty.com/CentervillePlan](https://www.gwinnettcountry.com/CentervillePlan) para obtener más información sobre el plan. OneStop Centerville está ubicado en 3025 Bethany Church Road en Snellville.

Ayúdenos a vaciar el refugio de animales

Prepárese para un poco de diversión con meneo de colas durante la canícula en el evento anual "Clear the Shelters" el Sábado 24 de Agosto en el Centro de Bienestar de Animales "Bill Atkinson" en Lawrenceville. Como parte de una campaña nacional para colocar a las mascotas de los refugios en hogares amorosos, el Bienestar y Control Animal de Gwinnett está organizando un día de adopciones gratuitas de mascotas de 11:00am a 4:00pm con actividades prácticas, música, vendedores locales y más.

Todos los animales en adopción están esterilizados/castrados, vacunados y con microchip. Para obtener más información sobre la adopción de mascotas, visite [GwinnettAnimalWelfare.com](https://www.gwinnettanimalwelfare.com).

Aplique a la Academia de Ciudadanos Gwinnett 101

La Academia de Ciudadanos Gwinnett 101 es un programa de 12 semanas ofrecido dos veces al año para desarrollar y nutrir a los residentes, estudiantes y propietarios de negocios informados y comprometidos en el Condado de Gwinnett. Para ser considerado para el período de otoño, aplique en [Gwinnett101.com](https://www.gwinnett101.com) antes del Lunes 15 de Julio.

Obtenga un carrito de reciclaje de 65 galones gratis

¿Sabía que los residentes no incorporados del Condado de Gwinnett pueden solicitar un carrito de reciclaje gratis? Gwinnett Solid Waste está comprometido con el reciclaje y la reducción del volumen de residuos que van a los vertederos para ayudar a proteger nuestro medio ambiente. Si actualmente recibe servicios de basura y está interesado en servicios de reciclaje en la acera, ordene su carrito de reciclaje de 65 galones gratis visitando [GCSolidWaste.com](https://www.gcsolidwaste.com).





LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Conserve agua al paisajear

¿Sabía que una pulgada de agua es todo lo que la mayoría de las plantas y céspedes necesitan? Mientras prepara sus jardines para la parte más calurosa del verano, sea consciente del uso excesivo de agua. Conserve agua al paisajear y ahorre dinero con estos consejos útiles:

- Instale un barril de lluvia para regar las flores
- Use plantas nativas y tolerantes a la sequía
- Aplique mantillo para mantener la humedad del suelo
- Riegue su césped temprano en la mañana o tarde en la noche
- Verifique si hay fugas en los sistemas de rociadores

Para obtener más información sobre la conservación del agua en el paisaje, visite Gwinnetth2o.com.

Conozca los sistemas sépticos e identifique fugas

Explore cómo funcionan los sistemas sépticos el martes 13 de Agosto en el taller de Mantenimiento y Cuidado del Sistema Séptico de 6:00pm a 7:30pm en OneStop Buford. ¿Quiere descubrir cómo identificar y detener fugas de agua? Únase a nosotros virtualmente de 6:00pm a 7:30pm el Jueves 15 de Agosto para el taller "Homeowner H2O: Deteniendo Fugas y Ahorrando Agua".

Para registrarse, visite Gwinnetth2o.com, llame al 678.376.6914 o envíe un correo electrónico a DWRworkshops@GwinnettCounty.com con su nombre, dirección y número de teléfono.

COMISIONADO FISCAL

Facturas de impuestos sobre la propiedad llegarán en agosto

Las facturas de impuestos sobre la propiedad deberían llegar a su buzón a mediados de agosto. Incluso si vendió una propiedad este año, aún recibirá una factura de impuestos, como lo exige la ley. Esto se debe a que los impuestos se calculan en función del estado de la propiedad el 1 de Enero, y el propietario en ese momento es responsable de la cantidad total. Típicamente, los impuestos se pagan a tiempo y la responsabilidad se transfiere sin problemas a los nuevos propietarios. Si no es así, los vendedores pueden ser nombrados en gravámenes fiscales colocados sobre la propiedad. Para saber cómo protegerse como vendedor, visite GwinnettTaxCommissioner.com/Sold.

SEGURIDAD PÚBLICA

Manténgase seguro al caminar

Ayude a prevenir tragedias enseñando a sus seres queridos sobre la seguridad peatonal con estos consejos útiles:

- Siga todas las señales de tráfico
- Use las aceras y cruce en los pasos de peatones designados
- Deténgase y mire en ambas direcciones al cruzar la calle
- Siempre sostenga la mano de los niños al cruzar la calle
- Evite jugar en la calle
- Esté atento a los vehículos que retroceden de las entradas
- Use ropa brillante para ser visto por la noche

Visite GwinnettSafety411.com para más consejos sobre seguridad peatonal.





SPLOST

El Sendero de la Vía Verde Regional del Este abrirá pronto

Próximamente los residentes y visitantes podrán explorar el nuevo Sendero de la Vía Verde Regional del Este. Con una extensión de poco más de 5 millas, el inicio del sendero cuenta con rocas para sentarse, un pabellón para reuniones, un área de césped abierto para juegos, estacionamiento para 25 autos, baños, paisajismo y un área de bioretención de aguas pluviales.

Derivado del proyecto de Infraestructura Regional del Este, los Servicios Comunitarios y Recursos Hídricos de Gwinnett se unieron para apoyar los esfuerzos de sostenibilidad del Condado. En el sitio, el público también verá la Estación de Bombeo del Río Apalachee, que proporciona servicios de agua y alcantarillado que apoyarán el desarrollo futuro en el área. El proyecto de la vía verde de \$19 millones está financiado por el programa de Impuesto Especial sobre las Ventas con Opción Local, conocido como SPLOST.

RECURSOS

Inscriba a sus hijos en un programa extracurricular

El programa "Building Brains Afterschool" proporciona un ambiente seguro y divertido donde los niños pueden participar en actividades de enriquecimiento extracurricular en escuelas selectas de todo el condado. El Condado de Gwinnett acepta asistencia de Servicios para Niños y Padres para varios programas elegibles cuando la escuela está fuera de sesión. A través del programa CAPS, las familias calificadas pueden asistir con poco o ningún costo.

Para obtener información adicional sobre la escuela de su hijo, visite B2Anywhere.com, llame al 770.904.3500, o envíe un correo electrónico a B2Anywhere@GwinnettCounty.com.

SIRVIENDO A GWINNETT

Explore la programación inclusiva

Todos los miembros de nuestra comunidad merecen acceso a recreación divertida, saludable y positiva. Nuestro programa de Recreación Terapéutica se esfuerza por aumentar la autoestima, promover la participación comunitaria y fomentar la independencia de aquellos que tienen discapacidades físicas, intelectuales y/o conductuales. ¡Estos individuos pueden explorar actividades especializadas, clases, eventos deportivos competitivos y más! Para obtener más información sobre Recreación Terapéutica, visite GwinnettParks.com.

Solicite una boleta de voto ausente

¿Está inscrito para votar en las Elecciones Generales de 2024 pero no puede votar en persona en el Día de las Elecciones? A partir del Lunes 19 de Agosto, los votantes inscritos pueden solicitar una boleta de voto ausente por correo para las Elecciones Generales del 5 de Noviembre hasta el Viernes 25 de Octubre. Para más información sobre las solicitudes de boleta de voto ausente, visita GwinnettElections.com. Para verificar el estado de tu inscripción electoral, descargar una solicitud de inscripción, ver boletas de muestra y ubicar tu lugar de votación, visita MVP.SOS.GA.gov.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

